

Walikota Cimahi Resmikan Taman Vaksinasi

☒ Sabtu, 10 September 2016, Walikota Cimahi meresmikan Taman Vaksinasi di Kompleks Fajar Raya Estate, Kelurahan Cibabat, Kecamatan Cimahi Utara, taman ini untuk mendukung Program Pemerintah dalam pemerataan Pelayanan Kesehatan Masyarakat melalui POSYANDU (Pos Pelayanan Terpadu) dan POSBINDU (Pos Binaan Terpadu) khususnya di RW-24 yang telah dilaksanakan secara Rutin setiap Bulan, bagi anak-anak Balita dan Para Lansia maupun Pra Lansia.

“Kami mengucapkan terima kasih atas bantuan CSR dari Bio Farma, Taman Vaksinasi dilengkapi dengan berbagai alat peraga edukasi dan sosialisasi pentingnya program vaksinasi. Taman ini sangat bermanfaat sebagai Wahana Edukasi bagi Masyarakat di Cimahi dan kami terbuka untuk dikunjungi oleh warga baik di Cimahi, Bandung dan sekitarnya” ungkap Atty Suharti, Walikota Cimahi dalam sambutannya.

Direktur Pemasaran Bio Farma, Mahendra Suhardono menyampaikan, “pembuatan Taman Vaksinasi ini sebagai bentuk tanggung jawab perusahaan, saat ini Bio Farma terus melakukan edukasi dalam sosialisasi peningkatan kesadaran masyarakat tentang vaksin dan program vaksinasi untuk mendukung pemerintah dan upaya pencegahan penyakit. Melalui Taman Vaksinasi ini kami ingin lebih dekat dengan masyarakat khususnya para penggerak kesehatan yang terlibat di POSYANDU maupun POSBINDU, sehingga dari sosialisasi dan edukasi yang kami sampaikan, dapat diteruskan kepada masyarakat”.

Dalam kesempatan yang sama, Khristiyo HP, Ketua RW 24, Kelurahan Cibabat, menyambut baik atas bantuan Sarana dan Prasarana POSYANDU & POSBINDU dari Bio Farma, pihaknya yang mengawal proses renovasi sangat bangga dengan TAMAN VAKSINASI, penamaan ini juga merupakan ide warga RW 24 karena adanya keterkaitan dengan Kesehatan Masyarakat dan Vaksin yang digunakan dalam program imunisasi nasional merupakan Produk dari Bio Farma. Kami ingin menyampaikan motto: lindungi Anda dan keluarga dengan vaksinasi, karena mencegah lebih baik dari pada mengobati. Taman Vaksinasi ini menjadi bukti bahwa sudah saatnya masyarakat diajak dan lebih diedukasi tentang pentingnya upaya kesehatan preventif.

-----*****-----

Tentang Bio Farma

Bio Farma merupakan BUMN produsen Vaksin dan Antisera, saat ini berkembang menjadi perusahaan *Life Science*, didirikan 6 Agustus 1890. Selama 126 tahun pendiriannya Bio Farma telah berkontribusi untuk meningkatkan kualitas hidup bangsa, baik yang berada di Indonesia maupun mancanegara. Lebih dari 130 negara telah menggunakan produk Bio Farma terutama negara - negara berkembang, dan 47 diantaranya adalah negara yang tergabung dalam Organisasi Kerjasama Islam (OKI). Dengan kapasitas produksi sekitar 2 miliar dosis pertahun, Bio Farma telah memenuhi kebutuhan vaksin Nasional dan kebutuhan vaksin dunia melalui WHO dan UNICEF. Dengan filosofi *Dedicated to Improve Quality of Life*, Bio Farma berperan aktif dalam meningkatkan ketersediaan dan kemandirian produksi Vaksin di negara-negara berkembang dan negara-negara Islam untuk menjaga keamanan kesehatan global (*Global Health Security*). Informasi lebih lanjut www.biofarma.co.id

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi:

N. Nurlaela Arief
Head of Corporate Communications Dept.
Email : lala@biofarma.co.id
Bio Farma
Jl. Pasteur No. 28 Bandung
Telp : 62 22 2033755
Fax : 62 22 2041306